

Se agrava situación en Haití. Penitenciaria en llamas tras fuga de más de 4,000 reos. Posible...

# Intervención de EE.UU.

Por Abel Berry

Especial para LA VOZ

HAITI.- En los últimos días más de 4,000 reos se han fugado de la Penitenciaría Nacional de Puerto Príncipe, Múltiples incendios, asesinatos y total estado de terror imperan en todo el país. Además, el líder pandillero Jimmy Cherizier, alias "Barbecue" (dado este apodo por sus tácticas incendiarias), envió una

dura advertencia el martes diciendo que si el primer ministro de Haití permanece en el poder "el país sufrirá un genocidio".

El primer ministro de Haití, Ariel Henry, anunció su dimisión en medio de una grave crisis de violencia que azota al país desde hace semanas, con ataques altamente coordinados por parte de pandillas contra las fuerzas del orden y las instituciones estatales.

En los últimos días, grupos armados quemaron comisarías de policía y liberaron a miles de reclusos de dos prisiones, en lo que un líder de una pandilla describió como un intento de derrocar al Gobierno del primer ministro, Ariel Henry.

Según cifras de la ONU, en la actualidad las pandillas controlan el 80% de Puerto Príncipe.

(Pasa a la Página 6)

## Líderes de la Asamblea Frenan Proyecto que Restringe Acceso a Registros, NJ

(Vea la Página 7)

### Matan a 10 Candidatos en México en lo que Va de Año

(Vea la Página 14)

### Fuerte Apoyo a Reelección de M.Grova



En un nutrido acto de apoyo a la reelección del concejal Manny Grova en el Club Portugués (PISC), se tomó esta foto donde aparecen, Diane Barbosa, miembro de la Junta de Educación de Elizabeth, concejal Manny Grova y Maria Carvalho, funcionaria de la ciudad y miembro de la Junta de Educación. Ver pagina 11. (Foto LA VOZ/Jay Davis).

### Reconocen Liderato en 8vo Evento de EDC



La Elizabeth Development Company, EDC, llevó a cabo recientemente un banquete en el Galloping Hill Golf Course, en Kenilworth, para reconocer líderes de la comunidad comercial y política en la ciudad de Elizabeth. En la gráfica dos de los premiados, el senador Joseph Cryan y el joven "developer" Sal García, constructor de Vinty Building en Elizabeth. Ver página 10. (Foto LA VOZ/Jay Davis).



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO LIV 19 DE MARZO DE 2024

### 2nda Carrera Anual 5K de la Policía en Elizabeth



Ya en su 2do año la carrera de la asociación de la Policía Police Benevolent Association (PBA) local #4 de Elizabeth, la "Leprechaun 5K Run" que tuvo efecto días pasados en el Warinanco Sports Center, en esta ciudad vemos al oficial Mat Hopkins, concejal Carlos Torres, senador Joe Cryan, alcalde Chris Bollwage y el director de la Policía de Elizabeth Earl Graves. Ver página 8. (Foto LA VOZ/Jay Davis).

### Nombran a Luis 'Tito' Atienza Mariscal Honorario del Día de Portugal



El Comité de la Celebración de Día de Portugal en Elizabeth celebró su tradicional Día de Exhibición Cultural, en el Club Portugués en dicha ciudad, donde se pudo probar la exquisita comida portuguesa patrocinada por restaurantes locales así como probar vinos típicos. Fueron investidos con sus bandas los mariscales gran, honorario y póstumo del Desfile. Aparecen en la gráfica miembros del Dpto. de Bomberos Engine 2, Ladder 3, de Elizabeth apoyando el nombramiento del Jefe de Batallón de Bomberos de Elizabeth, Luis (Tito) Atienza, a Mariscal Honorario, con el concejal Manny Grova y el Capitán David Bialas, presidente de IAFF Local 2040, al frente. Ver página 12. (Foto LA VOZ/ Jay Davis).